

En proyecto, un seguro de gastos médicos para mayores de 65 años

CLARA ZEPEDA

El gobierno federal hará mancuerna con el sector asegurador en México, con el fin de cubrir servicios de salud para adultos mayores, dar cobertura agrícola, así como impulsar el mercado de rentas vitalicias, entre otros proyectos en los que están trabajando, los cuales requieren productos de microseguros, a la medida de las necesidades desatendidas, y, además, al alcance de los bolsillos de más mexicanos.

En el marco de la ceremonia de inauguración de la 34 Convención de Aseguradores de la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros, Héctor Santana Suárez, titular de la Unidad de Seguros, Pensiones y Seguridad Social de Hacienda, afirmó que estos retos exigen innovación y talento para ofrecer productos a segmentos vulnerables.

El sector asegurador trabaja en el diseño de un seguro de gastos médicos básico para adultos mayores de 65 años con un costo accesible para la población de clase media.